

Sehr geehrte, ganz besonders liebe Frau Gleicher

ich darf mich nochmals herzlich bei Ihnen bedanken und Ihnen meine aufrichtigste Gratulation aussprechen

zu der großartigen Idee,  
deren überaus gelungenen Umsetzung  
in einem wunderschönen und passenden Ambiente

vor allem aber

zur fabelhaften schauspielerischen Leistung von Ihnen und Ihrem gesamten Ensemble.

Es war einfach alles wunderbar und perfekt gemacht.

Meine Gäste, zum Teil aus München angereist, waren alle sehr begeistert, einige haben sich sogar ausdrücklich erkundigt, wie lange das Stück noch läuft (ich habe – hoffentlich korrekt – gemeint bis 04.Dezember).

Ich darf Sie bitten, mich unbedingt davon in Kenntnis zu setzen, wenn Ihr Verein wieder einmal eine so gelungene Produktion, an der sich viele Staatstheater ein Beispiel nehmen könnten, herausbringt.

Mit nochmaligem Dank und meinen allerbesten Wünschen für eine weiter so erfolgreiche Zukunft auf den Brettern, die die Welt bedeuten

Ihre  
I. P.